

Le président Kim Jong-un reçoit un message de son homologue cubain



Pyongyang, 29 juin (RHC) Le président des Affaires d'Etat de la République populaire démocratique de Corée (RPDC), Kim Jong Un, a reçu un message du président cubain Miguel Diaz-Canel, le remerciant pour les félicitations cordiales qu'il lui a adressées à l'occasion de sa réélection, a-t-on appris aujourd'hui.

Selon l'agence de presse étatique ACNC, Díaz-Canel a réitéré dans ce message la haute priorité que son pays accorde aux liens historiques d'amitié, de solidarité et de coopération qui unissent La Havane et Pyongyang, et a souligné que le soutien de la RPDC encourage la nation caribéenne dans cette nouvelle étape (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326944-le-president-kim-jong-un-recoit-un-message-de-son-homologue-cubain>



Radio Habana Cuba